



Pièces 5 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 482V282M

Prix 900 000 €

Grasse Maison à vendre (06130)

MAISONS & APPARTEMENTS

Grasse - proche des accès. Position dominante plein sud vue jusqu'à la mer. A pied du centre-ville et entouré de verdure cette demeure date de 1920 environ, et offre le charme d'une maison historique sur 2 niveaux. l'accès à la propriété, se fait au bout d'une impasse sans issue, avec un portail permettant de garer 2 à 3 Véhicules sur le terrain.(plus stationnement extérieur facile pour les invités). Au rez-de-chaussé : -entré, salon avec sa cheminé (pierres de lave et gaz de ville), 2 chambres, toilettes et une buanderie. A l'étage : 2 chambres de belle taille se partagent une sdb, et une ...

Grasse - close to access. Dominant position facing south with a view to the sea. Walking distance from the city center, this residence dates from around 1920, and offers the charm of a historic house on 2 levels. Access to the property is at the end of a dead end street, with a gate allowing 2 to 3 vehicles to be parked on the land. (plus easy outdoor parking for guests). On the ground floor : -entrance, fireplace lounge (lava stones and city gas), an office space, a second library lounge, a bedroom, toilets and a laundry room. Upstairs: 2 good-sized bedrooms share a bathroom, and an en-suite ...

QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





